

Mainz, 24.03.2015

**Antrag 0636/2015 zur Sitzung Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderungen am 19.03.2015**

**Mitnahme von E-Scootern in Bussen**

Der Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderungen möge beschließen:

Die Mitglieder des Beirates sind der Meinung, daß das Verbot von E-Scootern im ÖPNV für den Grundsatz der Barrierefreiheit das falsche Signal ist.

Der Beirat fordert daher die Politik, die Verwaltung und die Stadtwerke Mainz auf, zusammen mit den Menschen mit Behinderung eine Lösung zu erarbeiten, daß auch in Zukunft Menschen, die auf einen E-Scooter angewiesen sind, den ÖPNV nutzen können.

**Begründung:**

die weitere Begründung erfolgt mündlich,  
durch Herrn Thiele-Elsner, AK Barrierefrei Mainz

Mainz, den 18.03.2015  
gez. Thomas Thiele-Elsner